
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

1 ＊ 西 譲 治 ① 川崎港の活性化施策について 総　企 港　湾
　 ・東扇島Ⅱ期について 関係局
　 ・港湾コスト低減について
　 ・川崎港の効率運用について
② 臨海部施策の現状と今後
　 ・進出企業の現況について 　 　
　 ・インフラを含めた地域課題について
　 ・価値向上策について 　 　

2 ＊ 松 原 成 文 ① 市制記念多摩川花火大会について 教育長 市・こ

② 拉致問題の取組について 経　労 関係局

③ 市立川崎高等学校・付属中学校について
④ 学校の省エネ対策について
⑤ 教科書採択について

3 ＊ 沼 沢 和 明 ① 福祉タクシー券について 市　長 水管者
② 公立学校の水道水について 教育長 総　務
③ グリーン購入推進方針について 環　境 健　福
④ マンション等安心居住推進事業について ま　ち 関係局

4 ＊ 市 古 映 美 ① 横須賀線武蔵小杉新駅開業に伴う諸問題について 教育長 経　労
② 中小零細企業支援について 健　福 建　設
③ 課題をもつひとり暮らし高齢者対応について 関係局
④ 学校徴収金について

5 ＊ 立 野 千 秋 ① 江川せせらぎ水路について 水管者 総　企
② 議員定数について ま　ち 建　設
③ 武蔵小杉駅周辺整備に関連して 交　通 選　管

6 ＊ 廣 田 健 一 ① 火災警報器の設置状況について 市・こ ま　ち

② 多摩スポーツセンターの開館について 建　設 消　防

③ 都市計画道路の整備状況について 関係局

④ 河川・水路の整備状況について
⑤ ＪＲ南武線橋上駅舎化について 　

7 ＊ 花 輪 孝 一 ① 「しんゆり芸術のまち」について 市　長 副市長
② 総　企 市・こ

こども ま　ち
③ コミュニティ交通支援のあり方について 建　設
④ 区役所におけるまちづくり機能の強化について
⑤ 認可外保育について 　

8 ＊ 宮 原 春 夫 ① 八ヶ岳少年自然の家について 教育長 総　企
② かわさき健康づくりセンターについて こども 環　境
③ バス停の上屋と照明について 健　福 交　通
④ 浮島のメガソーラーについて 　

9 ＊ 太 田 公 子 ① 周産期母子医療センターについて 健　福 ま　ち
② 障害者のバス利用について 　 　
③ 障害者雇用について 　
④ 「子育て応援マンション」などについて 　 　

10 ＊ 矢 沢 博 孝 ① 緑化推進と現状について 市　長 市・こ

② 農政施策とその対策について 経　労 建　設

③ 映像のまちづくりと宮前区内の取組について 関係局

11 ＊ 岡 村 テ ル 子 ① ドッグランについて 市　長 総　企
② 多摩川のバーベキュー対策について 健　福 建　設
③ 高津区における映像のまちへの取組について 関係局

12 ＊ 井 口 真 美 ① 地域交通安全員について 教育長 健　福
② 市営住宅の整備について ま　ち 関係局
③ 障害者の就労支援について
④ 国保加入時の手続きについて

新ゆりグリーンタウンにおける街の活性化につい
て
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13 ＊ 堀 添 健 ① 放置自転車対策について 総　務 財　政
② 自殺対策について 市・こ 健　福
③ 町内会・自治会会館への支援について 建　設 関係局
④ 総合コンタクトセンターの運用について

14 ＊ 猪 股 美 恵 ① 総合自転車施策について 市　長 教育長
② 公契約条例について 総　務 総　企
③ 中学生卒業後進路先把握について 財　政 ま　ち
④ 庁舎機能の分散化と本庁舎建替え計画について 関係局


